

AGRUPACIÓN “PROPUESTA”

A defender EL TRABAJO Y SALARIO MÉDICO.

UN POCO DE HISTORIA

Hace ya 14 años que estamos en la lucha gremial, creando una nueva agrupación con la intención de renovar fuertemente al gremio.

Existió en los años posteriores a la dictadura un alto grado de politización del gremio, habiendo una relación directa entre organizaciones políticas y ciertas Agrupaciones. Esto nos hizo escindir de Fosalba ya que veíamos cuotas partidarias e influencias políticas en las decisiones gremiales.

En ese momento muchos de los que habíamos estado en la militancia estudiantil y sindical previo a la dictadura entendimos que era necesario ofrecerle al Gremio una opción nueva, una opción que contrabalancara esas tendencias políticas a las que nos referimos y que ubicara a la acción gremial en sus ámbitos específicos: defensa del quehacer profesional, inserción laboral de los médicos jóvenes, defensa de las fuentes laborales existentes, mejoramiento de las condiciones de trabajo, perfeccionamiento profesional y ético de los miembros del Gremio y retiro médico decoroso.

Por supuesto que todos teníamos simpatías políticas o aún militancia en alguna organización pero la prioridad de la acción Gremial era otra, y la independencia de las decisiones en ambos ámbitos debía ser absoluta.

Nunca nos preocupamos por saber la militancia política de nuestro integrantes, siempre priorizamos las conductas, la libertad de pensamiento, las posturas sindicales en defensa de nuestras Instituciones y la transparencia de procedimientos.

REALIDAD ACTUAL

Frente a nuevas muestras recientes de que la política partidaria a nivel nacional continúa presente en las decisiones Gremiales e Institucionales sobre todo en la Agrupación Fosalba, como por ejemplo el nombramiento del nuevo Director General del CASMU, nombrado cuando aún no se habían reunido, como se había resuelto, a estudiar el “perfil” que debería tener el nuevo Director; nos hace redoblar en el esfuerzo, y confirmar nuestro compromiso que el Gremio necesita.

Agrupaciones Independientes, cuyo quehacer sea seguido por la defensa de los derechos del Gremio y por las necesidades del CASMU, colocando en los diferentes lugares de trabajo gremial e institucional a los mejores pasando por encima de su filiación político partidaria.

Hoy más que nunca sentimos que nuestro espacio lo hemos conquistado y en él participan colegas que creen en la libertad, solidaridad, independencia en las decisiones, y en la militancia. Este ámbito de resonancia nos hizo incorporar generaciones jóvenes que nos han afirmado, en nuestros principios pero a su vez nos vemos necesariamente actualizados, renovados para enfrentar los nuevos desafíos que enfrenta el Gremio en el momento actual.

Entendemos a la Agrupación como un pensamiento e ideales firmes, pero con visión permanentemente renovada, sin enquistarnos mirando el pasado sino con renovada esperanza en busca de lo que haremos en el futuro.

Recalamos que PROPUESTA no quiere perder su identidad y vamos al acto electoral solo sin fusiones.

No es cierto lo que dicen algunos carteles de UNIÓN GREMIAL de que votamos todos juntos con UNID PRADERI CASTELLS PROPUESTA Y SIGLO XXI.

NUESTRA POSICIÓN FRENTE A LA UNIÓN CON OTRAS AGRUPACIONES

Algunas Agrupaciones han entendido conveniente perder su identidad para formar una unión que pudiera crear mayorías y como dice el manifiesto de la ex – Siglo XXI: “ que tenga poder suficiente...”. Entendemos que cada Agrupación tendrá el poder que el Gremio quiera darles con su voto. No creemos para nada que la suma de los votos que cada Agrupación tuvo en la elección pasada será el resultado de los votos que obtenga la unión, porque creemos en la inteligencia de los votantes y cada uno votará a la Agrupación con la que se sienta más identificado y no por el fin de “tener el poder”.

Dejamos claro que la casi totalidad de los miembros de nuestra Agrupación se sienten identificados con los ideales ya expresados y los que se expondrán más adelante por lo que reafirmamos lo que expresamos en anterior nota “*No creemos llegado el momento de perder la identidad de nuestra Agrupación*”.

Si el Gremio decide que seamos mayorías no encontrará esperanzados en dirigir tanto el SMU como a CASMU, pero si las mayorías son otras, jugaremos el papel de la minoría, que es muy diferente al de ser opositor.

Nuestra voz y nuestras ideas las haremos sentir todas la veces necesarias en defensa del Gremio y nuestros votantes, y estaremos a favor de lo que entendemos conveniente, ético y moral, y nos opondremos en caso contrario.

De está forma sin perder nuestro espacio estaremos juntos, dispuesto a sumar nuestros votos y crear las mayorías necesarias para efectivizar todo lo que beneficie al Gremio y al CASMU.

En resumen: ***JUNTOS PERO NO ENTREVERADOS.***

EN LO GREMIAL

① Salario médico

La crisis actual de las IAMC nos van a plantear 2 graves problemas que puede trascender el solo ámbito de las IAMC y generalizarse a todo el Sistema de Salud. Estamos hablando del salario médico y su disminución como variable para compensar los déficit y la disminución de los puestos de trabajo cuando se produzcan las fusiones de las entidades desfinanciadas.

Este panorama demandará mucha imaginación para llevar a cabo una reestructura del sistema y de las Instituciones que debemos encontrar entre todos. Pero enfáticamente decimos que la solución no debe pasar por la disminución del salario. Recordemos a quienes por años lucharon hasta lograr el nivel de salario actual y que además comparado con salarios internacionales es irrisorio.

Podemos aceptar que en determinadas Instituciones en grave crisis, algunas de ellas por corrupción comprobada judicialmente de direcciones anteriores se puede, en conjunto con los salarios de los funcionarios, realizar préstamos o capitalizaciones transitorias que deberán ser debidamente aprobadas y controladas por las Asambleas y delegados médicos de cada Institución.

Por todo lo dicho, enfáticamente **NOS OPONEMOS A TODA REBAJA SALARIAL.**

② Trabajo Médico

Actualmente el sistema de trabajo médico es perverso ya que obliga al multiempleo y al exceso de horas de trabajo, que atenta contra el propio médico, su familia y sus pacientes.

La fusión posible de Instituciones más solventes con las más deficitarias No debe pasar por la desocupación y pérdida de puestos de trabajo de los médicos a absorber.

Este tema ya se ha tratado a nivel de diferentes Asociaciones Médicas y Quirúrgicas y abogamos para que las diferentes fusiones no generen disminución del número de cargos.

③ Salario Médico Públicos

Urgentemente se deben regularizar la estabilidad laboral de los médicos públicos ya que la mayoría, se encuentran como Interinos o contratados.

El M.S.P debe reorganizar su plantilla de médicos dándoles el cargo que por ejercicio continuado de la función los médicos se lo han ganado.

Se debe generalizar el incentivo que buena parte de los médicos (se habla del 45%) ya percibe, no pueden haber médicos de segunda clase que cobren casi la mitad de lo que perciben otros.

A muchos de nosotros no nos alcanza el Salario Público para pagar el aporte mensual a la Caja Profesional !!!

INGRESO A FACULTAD E INCORPORACIÓN AL TRABAJO DE LOS MÉDICOS JÓVENES

Creemos que el Gremio debe dar la discusión y decidir definitivamente sobre el ingreso racional a Facultad, para garantizar de alguna forma el trabajo a las nuevas generaciones.

No nos mintamos más se ha establecido un sistema perverso con limitación en el acceso a las especialidades cuando el estudiante ya se recibió de médico.

Se debe planificar el ingreso anual para poder garantizar de alguna forma el acceso a la fuente laboral.

Entendemos que las Ayudantías quirúrgicas y Especialidades deben reservarse para jóvenes en formación, así como las suplencias de los cargos médicos de inicio como médicos de puerta y urgencias.

Es importante que la Escuela de Graduados apruebe nuevas especialidades que hoy se están realizando sin el título correspondiente generando de esta forma nuevas opciones de trabajo.

En el CASMU

Hemos obtenido logros que defendimos históricamente para que se aprobaran y aunque la mayoría de las Agrupaciones nunca lo propusieron en sus plataformas, los mismos fueron aprobados.

Esto indica que cuando una Agrupación en minoría plantea soluciones acertadas para la problemática institucional, llegado el momento, hay “chance” de que esos postulados sean aprobados. Por lo expuesto y como lo hemos dicho en los últimos años las Agrupaciones en minoría son una necesidad para la vida del Gremio, como generadoras de ideas, como control de las mayorías, y en ocasiones se transforman en indispensables para aprobar determinados planteos cuando los votos no alcanzan, asegurando la “salud” democracia.

Se aprobó que la mayoría de los problemas propios del CASMU puedan ser resueltos en Asambleas de Técnicos del CASMU.

Se aprobó una Auditoria de Gestión que tanto preconizamos.

Apoyamos la puesta en funciones de CASEMED.

EN RESUMEN

Entendemos al gremialismo como un acto solidario de ofrecer conocimientos, tiempo, inteligencia y trabajo a la comunidad, al Gremio y a CASMU.

Sabiendo que debemos defender la salud de la comunidad a la que pertenecemos; defender los intereses de una Institución que tiene que solventar 7000 puestos de trabajo.

Entendemos que esta tarea debe ser realizada con tesón, perseverancia, ética, cristalinidad, sabiduría y eficacia. Nuestros candidatos que creemos poseen la capacidad necesaria se han comprometido a cumplir con esta plataforma y es con ese sentir que estamos pidiendo el apoyo del Gremio con su voto para poderla llevar a cabo.-

AGRUPACIÓN “PROPUESTA”

REALISMO AUTÉNTICO
ÉTICA

INDEPENDENCIA
SOLIDARIDAD

POR LA DEFENSA DEL TRABAJO Y SALARIO MÉDICO
¡NO A LA REBAJA SALARIAL!

COMITÉ EJECUTIVO

- 1- Carlos Doasans
- 2- Alberto Irigaray
- 3- Alvaro Barreiro

JUNTA DIRECTIVA CASMU

- 1- José Kierszenbaum
- 2- Roberto Estrugo
- 3- Inés Palacio Fernández

CONSEJO ARBITRAL

- 1- Carlos Dufrechou
- 2- Martín Palacio Delval
- 3- Juan A. Castiglioni

COLONIA DE VACACIONES

- 1- Mariana Varela
- 2- Carlos Palacio
- 3- Alejandro Baldomir

COMISIÓN FISCAL

- 1- Amilcar Cagnoli
- 2- José L. Despaux
- 3- Fernando Delgado

FONDO DE SOLIDARIDAD SOCIAL

- 1- Néstor Macedo
- 2- Gonzalo Fossati
- 3- Jorge Katzenstein